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Durante	o	8º	Seminário	de	Direito	Militar	de	Santa	Maria,	as	novas	perspectivas	penais	e
seus	reflexos	na	Justiça	Militar	da	União	foram	discutidos	pelo	advogado	Walter	Jobim	e
pelo	juiz-auditor	da	Auditoria	Militar	de	Santa	Maria,	doutor	Celso	Celidonio.	Segundo	o
advogado,	a	descriminalização	das	drogas	é	um	tema	que	deverá	fazer	parte	do	próximo
Código	Penal	comum,	e	isso	irá	repercutir	no	direito	penal	militar.	Estão	liberando	o	uso
da	droga	para	o	uso	pessoal,	descriminalizando	a	conduta.

Isso	 irá	 trazer	 reflexos	dentro	da	estrutura	do	público-alvo,	digamos,	da	 Justiça	Militar,
que	são	os	militares	dentro	das	unidades	militares.	Então,	preocupa.	Atualmente,	quase
a	totalidade	dos	militares	 flagrados	com	drogas	dentro	de	quartéis	são	condenados	na
Justiça	Militar,	independente	da	quantidade	da	substância.

O	juiz-auditor	da	Auditoria	Militar	de	Santa	Maria,	doutor	Celso	Celidonio,	lembrou	de	um
processo	julgado	por	ele,	que	demonstra	por	que	a	Justiça	Militar	não	deve	tolerar	o	uso
de	drogas	dentro	de	unidades	militares.	Os	soldados	foram	flagrados	dentro	de	um	paiol,
que	é	um	depósito	de	explosivos,	fumando	maconha.	É	uma	inconsequência	total	o	jeito
de	 fazer	 uma	 coisa	 dessa	 numa	 unidade	 que	 é	 um	 grande	 paiol,	 onde	 está	 todo	 o
explosivo,	todo	o	armamento	da	região.

Então,	é	esse	tipo	de	coisa	que	não	pode	ser	tolerada	na	vida	militar.
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